



La declaración de soberanía

Jueves 17 de enero de 2013, 20:22h

"Oportunista él mismo, conoce bien la fuerza irresistible de la cobardía, sabe que en todos los momentos, políticos de la masa, la osadía es común denominador decisivo para todo cálculo. Tiene razón, los buenos burgueses conservadores se inclinan temerosos ante este descarado e insospechado manifiesto, perplejos y confusos, se apresuran a dar su asentimiento a una decisión con la que interiormente no están de acuerdo ni por lo más remoto. Nadie se atreve a replicar".



ENRIQUE ARNALDO
Catedrático y Abogado
331 artículos

Stefan Zweig. Fouché. Retrato de un hombre político.

Parecería ser que el extraordinario escritor vienés estuviera describiendo la actuación de un Presidente autonómico que actúa investido del halo salvífico de conductor de un pueblo... pero hacia el abismo.

De modo oportunista y para evitar que las críticas se centren en la mala administración de la Comunidad, nada mejor que dibujar un enemigo exterior y convertirlo en diana. Es una técnica adolescente, pero que da sus frutos. Nada mejor que responsabilizar de la situación a otro (una raza, una religión, un partido político, una minoría...), como si el actor de nuestra historia fuera un fantasma que ni siquiera pasaba por allí. Sorprende el cuajo que hay que tener para sostener que la culpa de la elephantiasis administrativa y presupuestaria que uno ha creado la tiene otro, el Estado. Resulta increíble que la descentralización política, por la que se optó en el 78, haya originado una Administración más cercana (?), pero extraordinariamente más cara y compleja (esto sin interrogante). Y es poco menos que alucinante que el Estado desposeído de lo nuclear de sus competencias se ha convertido por arte de birlibirloque en el enemigo público número uno de las Administraciones autonómicas engordadas a golpe de pelargón. Sí, sí, el enemigo, la reencarnación de Satán que esquilma a las pobre Comunidades Autónomas lo que es suyo.

Ese oportunismo es personificado por un señor que, hecho el cálculo interesado de que carece de margen para hacer nada positivo, decide tirarse a la piscina y proclamar el derecho a ser independiente transmutando el Derecho (para hacerle decir lo que no dice) y manipulando los sentimientos (aprovechando la crisis económica y de valores). La operación es perfecta gracias a la demagogia, el arma más poderosa en manos de los políticos. Saben a ciencia cierta que la masa informe se deja llevar y que es cobarde; que sigue en fila india, camino del redil; que grita los lemas que el conductor vocea; y que se envuelve en la pancarta que le dan.

Siempre se espera algo más de los emprendedores, intelectuales y profesionales, de las personas que tienen criterio (o se les supone), pero la realidad demuestra –como sabía el astuto Fouché– que el miedo se impone y que ser independiente y levantar la voz comporta demasiados riesgos.

Cuando la esperpéntica declaración de soberanía (por favor Rousseau, ¡levanta de la tumba!) se hace pública –por más que ya se presumía hace tiempo– todos siguen mudos, cobardemente silentes. Es cierto que cuando bajan la persiana comentan bajito que es un disparate, que es una ruina y que son los políticos los que crean el problema. Pero, como acaba la cita de Zweig, nadie se atreve a replicar.

Así nos va.

independencia soberanía artur mas junqueras

¿Te ha parecido interesante esta noticia? [Si \(0\)](#) [No\(0\)](#)

+ 0 comentarios



Luis María Anson
Presidente de EL IMPARCIAL



ÚLTIMAS NOTICIAS

- ▶ El Mallorca empatamos dos veces al Elche | 2-2
- ▶ El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- ▶ GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- ▶ NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- ▶ La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

EDITORIALES

- *Sánchez y sus socios, envabietados por el éxito de Ayuso*
- *Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos*



VÍDEOS



NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos



Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad



Yolanda Diaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos



Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca



6ª CIUDAD DE EUROPA
MÁS ATRACTIVA
PARA STARTUPS

fDi Tech Cities of the Future 2021



MADRID

EL IMPARCIAL

(C) 2008 Editorial Imparcial de Occidente SA
Alfonso XII, 36 4º 12. - 28014 Madrid
Tel. 917583912 - redaccion@elimparcial.es